
SOULJOURNERS
Mind control (Prog Heavy / Prog Metal / Prog Rock)

Année de sortie : 2008
Nombre de pistes : 12
Durée : 74'
Support : CD
Provenance : Reçu du groupe

En débutant cette chronique, j'ai l'impression de m'attaquer à l'Everest avec un entraînement
physique un peu limite !
Ce groupe, issue du sud de la Californie (U.S.A) pratique un métal hybride de haute altitude !
Et il faut s'accrocher car SOULJOURNERS envoie du lourd côté rythmique, balance des solos
de guitares ou claviers très techniques !
Quant au chant, plutôt médium, il s'apparente plus à la tendance néo métal sans braillement,
pas très éloigné d'un NICKELBACK, très proche d'un THIRD EYED MACHINE.
Côté style, le propos présenté me rappelle des groupes de heavy progressif des années 90',
SYMPHONY X, SUPERIOR sans la voix haute, mais aussi QUEENSRYCHE, MEGADETH et
quelques rythmiques guitares sonnent à la limite RAMMSTEIN !
Bref, hormis un dernier titre hard-rock, le métal de SOULJOURNERS est costaud, technique, un
peu trop chargé parfois et mériterait d'être à mon ouïe élevée au FM d'être un peu aéré !
Mais, c'est certainement une volonté artistique et ceci est un sentiment personnel.
Car, il faut bien le reconnaître, Michael COUTS, guitares et chant, David
BROCKENBOROROUGH,basse, Paul ELLINGSON, claviers et Chandler TAYLOR possèdent
un niveau technique et un bagage musical vertigineux !
Les textes méritent également une lecture approfondie.
Bref, ces musiciens, quelque peu bavards dans le propos, vous proposent un opus riche, dense
de 74 minutes pour 12 titres au mix et à la production excellents.
Futures Stars du métal, SOULJOURNERS va faire parler de lui !
Un premier album vraiment excitant, qui demande plusieurs écoutes pour être escaladé !
Notons la surprenante participation de Phil COLLEN de DEF LEPPARD sur le titre Crazy Times
!
Bref, en un mot, bravo !

RéMIFM

Biographie du groupe :
"A Southern California band, SOULJOURNERS have caught the attention of music fans
seeking something new & exciting.
The industry should stand to attention when confronted with this group's own brand of
progressive metal.
Voted the Best Live Band 2007 at the Inland Empire Music Awards. "A band Destined for
Stardom" says Martin Brown, Southern California Awards show producer.
Known for intense stage presence and musicianship SOULJOURNERS has been tearing
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California open with their unique blend of virtuoso elements and catchy hooks.
The band consists of Michael COUTS on guitar and vocals, Scoops (David
BROCKENBOROUGH) on bass, Paul ELLINGSON, keyboards, Jackson HESKETT on drums.
Forget the fact that this is a young group of guys and hold them under the same microscope
that you would for DREAM THEATER, GALACTIC COWBOYS or even VOI VOD.
SOULJOURNERS will most certainly emerge from the test as true blooded rockers with a sharp
mind for progressive arrangements. SOULJOURNERS have touring the U.S. this summer 2008
to support their debut album Mind Control produced by Frank GRYNER and Karen STEVER
and which also features Phil COLLEN, guitarist from DEF LEPPARD, on their song !
Check band schedule for cities and dates and be sure to catch their show, it will definately be
one you won't soon forget!

Site(s) Internet
www.myspace.com/souljourners
www.souljournersband.com

Label(s)
Auto Production
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